
 
 
 
5ƛŜ ƎǳǘŜƴ ¦ƳŦǊŀƎŜǿŜǊǘŜ ǾŜǊǎǘŜǝƎŜƴ ǎƛŎƘΣ ŘŜǊ {ŎƘǳƭȊȊǳƎ 
ǊƻƭƭǘΦ «ōŜǊ млΦллл aŜƴǎŎƘŜƴ ƘŀōŜƴ ǎƛŎƘ ƛƴ ŘŜƴ ƭŜǘȊǘŜƴ 
²ƻŎƘŜƴ ŘŀȊǳ ŜƴǘǎŎƘƛŜŘŜƴΣ ŘŜǊ {t5 ōŜƛȊǳǘǊŜǘŜƴΦ 5ŀǎ ǎƛƴŘ 
ōŜǎǘŜ ±ƻǊȊŜƛŎƘŜƴ ŦǸǊ Řŀǎ ²ŀƘƭƧŀƘǊ нлмтΣ ƛƴ ŘŜƳ ƴŜōŜƴ 
ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎǘŀƎǎǿŀƘƭ ŀǳŎƘ ƛƴ ǿƛŎƘǝƎŜƴ .ǳƴŘŜǎƭŅƴŘŜǊƴ 
²ŀƘƭŜƴ ǎǘŀǨƛƴŘŜƴΦ ±ƻǊ hǊǘ ƘŜǊǊǎŎƘǘ !ǳŧǊǳŎƘǎ-
ǎǝƳƳǳƴƎ ǳƴŘ ŘƛŜ DŜƴƻǎǎƛƴƴŜƴ ǳƴŘ DŜƴƻǎǎŜƴ ǎƛƴŘ  

ƳƻǝǾƛŜǊǘ ǿƛŜ ǎŜƛǘ ƭŀƴƎŜƳ ƴƛŎƘǘΦ 5ŀǎ ƛǎǘ ǎŎƘǀƴ Ȋǳ ōŜπ
ƻōŀŎƘǘŜƴ ǳƴŘ Ŝǎ ƳŀŎƘǘ ƳƛǊ IƻũƴǳƴƎΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ŦǸǊ ŘƛŜ {t5 
ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ WŀƘǊ ǿƛŜŘŜǊ ŀǳŦǿŅǊǘǎ ƎŜƘǘΦ   
5ƛŜǎŜ !ǳǎƎŀōŜ Ƙŀǘ ŜƛƴŜƴ ǎǘŅǊƪŜǊŜƴ ²ŀƘƭƪǊŜƛǎōŜȊǳƎΣ ŦǸǊ 
ƳƛŎƘ !ǳǎŘǊǳŎƪ ŘŜǊ ƛƳƳŜǊ ōŜǎǎŜǊ ŦǳƴƪǝƻƴƛŜǊŜƴŘŜƴ ±ŜǊπ
ƴŜǘȊǳƴƎ hǎǜǊƛŜǎƭŀƴŘǎ Ƴƛǘ .ŜǊƭƛƴΦ 
 
9ǳŜǊ 
 

bƻǊŘŜƴΣ мсΦ aŅǊȊ нлмт ǿǿǿΦƧƻƘŀƴƴ-ǎŀŀǘƘƻũΦŘŜ !ǳǎƎŀōŜ лнκнлмт 

 

 

мΣр aƛƭƭƛƻƴŜƴ 9ǳǊƻ ƅƛŜǖŜƴ ƴŀŎƘ bƻǊŘŜǊƴŜȅ 
DǳǘŜ bŀŎƘǊƛŎƘǘŜƴ ŦǸǊ bƻǊŘŜǊƴŜȅΦ !ǳǎ ŘŜƳ .ǳƴŘŜǎǇǊƻπ
ƎǊŀƳƳ α{ŀƴƛŜǊǳƴƎ ƪƻƳƳǳƴŀƭŜǊ 9ƛƴǊƛŎƘǘǳƴƎŜƴ ƛƴ ŘŜƴ 
.ŜǊŜƛŎƘŜƴ {ǇƻǊǘΣ WǳƎŜƴŘ ǳƴŘ YǳƭǘǳǊά ǎƻƭƭ ŘŜǊ ¦Ƴōŀǳ 
ŘŜǎ vǳŀǊǝŜǊǎ α!ƴ ŘŜǊ aǸƘƭŜά Ƴƛǘ мΣр aƛƻΦ 9ǳǊƻ ƎŜŦǀǊπ
ŘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 
5ŀǎ tǊƻƧŜƪǘ ōŜǎǘŜƘǘ ŀǳǎ ŘŜƳ ¦Ƴōŀǳ ŘŜǎ WǳƎŜƴŘȊŜƴǘπ
ǊǳƳǎ Iŀǳǎ ŘŜǊ .ŜƎŜƎƴǳƴƎΣ ŘŜƳ {ǇƻǊǘȊŜƴǘǊǳƳ ŀƴ ŘŜǊ 
aǸƘƭŜ ǳƴŘ ŘŜƳ {ŎƘǳƭȊŜƴǘǊǳƳΦ LŎƘ ŦǊŜǳŜ ƳƛŎƘ ǎŜƘǊΣ 
Řŀǎǎ ŘƛŜǎŜǎ ǿƛŎƘǝƎŜ tǊƻƧŜƪǘ ŘŜǊ {ǘŀŘǘ bƻǊŘŜǊƴŜȅ ƛƴ Řŀǎ 
CǀǊŘŜǊǇǊƻƎǊŀƳƳ ŀǳŦƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿǳǊŘŜΦ DŜǊŀŘŜ ǾƻǊ 
ŘŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ IŜǊŀǳǎŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ǳƴǎŜǊŜ YƻƳƳǳπ
ƴŜƴ ǎƛƴŘ Řŀǎ ǎŜƘǊ ƎǳǘŜ bŜǳƛƎƪŜƛǘŜƴΦ 
LŎƘ ōƛƴ ŜǊǎǘ ǾƻǊ ǿŜƴƛƎŜƴ ²ƻŎƘŜƴ ŀǳŦ bƻǊŘŜǊƴŜȅ ƎŜǿŜπ
ǎŜƴ ǳƴŘ ƘŀǧŜ ƳƛŎƘ ŘƻǊǘ ǸōŜǊ Řŀǎ tǊƻƧŜƪǘ ƛƴŦƻǊƳƛŜǊǘ 
ǳƴŘ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ǾŜǊǎǇǊƻŎƘŜƴ όǎƛŜƘŜ Cƻǘƻ ǊŜŎƘǘǎύΦ 
bŀŎƘŘŜƳ ƛŎƘ ǾƻǊ ŜƛƴŜƳ WŀƘǊ ƴƻŎƘ ƳŜƛƴ .ŜŘŀǳŜǊƴ ŘŀǊπ
ǸōŜǊ ŅǳǖŜǊƴ ƳǳǎǎǘŜΣ Řŀǎǎ ŀǳǎ ƳŜƘǊŜǊŜƴ ǘƻƭƭŜƴ ƻǎǜǊƛŜǎƛπ
ǎŎƘŜƴ tǊƻƧŜƪǘŜƴ ƴǳǊ Řŀǎ IƛƴǘŜǊŀƴŜǊ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘ ǿǳǊŘŜΣ 
ŦǊŜǳŜ ƛŎƘ ƳƛŎƘ ƴǳƴΣ Řŀǎǎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ !ǳŦǎǘƻŎƪǳƴƎ ŘŜǎ tǊƻπ
ƎǊŀƳƳǎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ IŀǳǎƘŀƭǘǎŀǳǎǎŎƘǳǎǎ ŀǳŎƘ aƛǧŜƭ 
ƴŀŎƘ bƻǊŘŜǊƴŜȅ ƅƛŜǖŜƴΦ 

5ŀǎ CǀǊŘŜǊǇǊƻƎǊŀƳƳ ǿŀǊ ǎǘŜǘǎ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǸōŜǊȊŜƛŎƘƴŜǘΣ 
ǿŜǎƘŀƭō ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎǘŀƎ ƛƳ bƻǾŜƳōŜǊ нлмс ŜƛƴŜ !ǳŦǎǘƻπ
ŎƪǳƴƎ ŘŜǊ aƛǧŜƭ ǳƳ млл aƛƻΦ 9ǳǊƻ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ƘŀǘΣ ǳƳ 
ǿŜƛǘŜǊŜ ƘŜǊŀǳǎǊŀƎŜƴŘŜ !ƴǘǊŅƎŜ Ȋǳ ōŜǊǸŎƪǎƛŎƘǝƎŜƴΦ aƛǘ 
ŘŜǊ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ IŀǳǎƘŀƭǘǎŀǳǎǎŎƘǳǎǎ ŘŜǎ 5ŜǳǘǎŎƘŜƴ .ǳƴπ
ŘŜǎǘŀƎǎ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜƴ tǊƻƧŜƪǘƭƛǎǘŜ ǿǳǊŘŜƴ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ пу 
tǊƻƧŜƪǘŜ ƛƴ ƎŀƴȊ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ ŀǳǎƎŜǿŅƘƭǘΦ 

bŜǿǎƭŜǧŜǊ Ǿƻƴ 

WƻƘŀƴƴ {ŀŀǘƘƻũΣ aŘ. 

Ƴƛǘ .ŜǊƛŎƘǘŜƴ ŀǳǎ .ŜǊƭƛƴ ǳƴŘ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ 

http://johann-saathoff.de/


{ŜƛǘŜ  н 

²ŜƴƛƎŜ ²ƻŎƘŜƴ ǾƻǊ !ōǎŎƘƭǳǎǎ ǎŜƛƴŜǊ !ǊōŜƛǘ ōƛƴ ƛŎƘ ƛƴ 

ŘŜƴ рΦ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎǎŀǳǎǎŎƘǳǎǎ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎǘŀƎŜǎΣ ŘŜǊ 

ǎƛŎƘ Ƴƛǘ ŘŜǊ !ǳŦŀǊōŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ !ōƎŀǎ-!ũŅǊŜ ōŜǎŎƘŅƊƛƎǘΣ 

ƴŀŎƘƎŜǊǸŎƪǘΦ 

CǸǊ ƳƛŎƘ ŀƭǎ !ōƎŜƻǊŘƴŜǘŜƴ Ƴƛǘ ±²-{ǘŀƴŘƻǊǘ ōŜǎǘŜƘǘ Ŝƛƴ 

ƎŀƴȊ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŘŀǊŀƴΣ Řŀǎǎ {ǘǊǳƪǘǳǊŜƴΣ ŘƛŜ 

Ŝƛƴ ǎƻƭŎƘŜǎ ±ŜǊǎŀƎŜƴ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŜƛƴŜǎ YƻƴȊŜǊƴǎΣ ǿƻƳǀƎπ

ƭƛŎƘ Ƴƛǘ ²ƛǎǎŜƴ ŘŜǊ tƻƭƛǝƪΣ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘǘ ƘŀōŜƴΣ ǾŜǊŅƴŘŜǊǘ 

ǿŜǊŘŜƴΦ ±² ƛǎǘ ŦǸǊ hǎǜǊƛŜǎƭŀƴŘ Ǿƻƴ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǊ .ŜŘŜǳπ

ǘǳƴƎΦ bƛŜƳŀƴŘ Ƙŀǘ Ŝƛƴ ƎǊǀǖŜǊŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƴ ŘŜǊ !ǳƃƭŅπ

ǊǳƴƎ ŘŜǎ CŀƭƭǎΦ 

!Ƴ пΦ !ǇǊƛƭ ǿƛǊŘ ƛƴ IŀƳōǳǊƎ ŘƛŜ млΦ bŀǝƻƴŀƭŜ aŀǊƛǝƳŜ 

YƻƴŦŜǊŜƴȊ ǎǘŀǨƛƴŘŜƴΦ 5ŀǎ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ƛƴ ŘŜǊ {t5-

YǸǎǘŜƴƎŀƴƎ ȊǳƳ !ƴƭŀǎǎ ƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ǳƳ Ƴƛǘ ±ŜǊǘǊŜǘŜǊƴ 

ŘŜǊ ƳŀǊƛǝƳŜƴ .ǊŀƴŎƘŜ ŘƛŜ 9ǊǿŀǊǘǳƴƎŜƴ ŀƴ ŘƛŜ YƻƴŦŜπ

ǊŜƴȊ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ ȊŜƴǘǊŀƭŜƴ ȊǳƪǳƴƊǎǿŜƛǎŜƴŘŜƴ ¢ƘŜƳŜƴ 

ǳƴŘ IŜǊŀǳǎŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ Ȋǳ ŘƛǎƪǳǝŜǊŜƴΦ  

¢ǊŀŘƛǝƻƴǎƎŜƳŅǖ ōŜǊŜƛǘŜƴ ŘƛŜ wŜƎƛŜǊǳƴƎǎƪƻŀƭƛǝƻƴŜƴ 

ȊŜƛǘƎƭŜƛŎƘ ȊǳǊ YƻƴŦŜǊŜƴȊ ǿƛŜŘŜǊ ŜƛƴŜƴ  aŀǊƛǝƳŜƴ !ƴǘǊŀƎ 

ǾƻǊΦ aƛǘ ŘŜƳ !ƴǘǊŀƎ ŦƻǊŘŜǊǘ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎǘŀƎ ŘƛŜ .ǳƴŘŜǎπ

ǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ȊǳǊ 9ǊƎǊŜƛŦǳƴƎ ōŜǎǝƳƳǘŜǊ aŀǖƴŀƘƳŜƴ ŀǳŦΣ 

ŘƛŜ ŀǳŦ ŘƛŜ {ǘŅǊƪǳƴƎ ŘŜǎ ƳŀǊƛǝƳŜƴ {ǘŀƴŘƻǊǘŜǎ ŀōȊƛŜƭŜƴΦ 

!ƪǘǳŜƭƭ ǎǘŜƘŜƴ ǿƛǊ ŘŀȊǳ ƴƻŎƘ Ƴƛǘ ǳƴǎŜǊŜƳ Yƻŀƭƛǝƻƴǎπ

ǇŀǊǘƴŜǊ ƛƴ ±ŜǊƘŀƴŘƭǳƴƎŜƴΦ  

±²-¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎǎŀǳǎǎŎƘǳǎǎ 

{ƛǘȊǳƴƎ ŘŜǊ {t5-YǸǎǘŜƴƎŀƴƎ 

9ǊƘǀƘǘŜǎ ƳŜŘƛŀƭŜǎ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ōŜƛ ŘŜǊ .ŜŦǊŀƎǳƴƎ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎƪŀƴȊƭŜǊƛƴ  

LŎƘ ƪƻƴƴǘŜ ŀƴ ǾƛŜǊ ½ŜǳƎŜƴǾŜǊƴŜƘƳǳƴƎŜƴ ǘŜƛƭƴŜƘƳŜƴΦ 

5ƛŜ ½ŜǳƎŜƴ  ǿŀǊŜƴ bƛŜŘŜǊǎŀŎƘǎŜƴ-at {ǘŜǇƘŀƴ ²ŜƛƭΣ ŘŜǊ 

±ŜǊƪŜƘǊǎƳƛƴƛǎǘŜǊ !ƭŜȄŀƴŘŜǊ 5ƻōǊƛƴŘǘΣ ŘƛŜ /ƘŜŬƴ ŘŜǊ ƪŀπ

ƭƛŦƻǊƴƛǎŎƘŜƴ ¦ƳǿŜƭǘ-.ŜƘǀǊŘŜ /!w.Σ aŀǊȅ 5Φ bƛŎƘƻƭǎΣ 

ǳƴŘ .ǳƴŘŜǎƪŀƴȊƭŜǊƛƴ !ƴƎŜƭŀ aŜǊƪŜƭΦ ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎǎƎŜπ

ƎŜƴǎǘŀƴŘ ƛǎǘ ƘŜǊŀǳǎȊǳŬƴŘŜƴΣ ƛƴ ǿƛŜ ǿŜƛǘ ŘƛŜ .ǳƴŘŜǎǊŜπ

ƎƛŜǊǳƴƎ ōŜǊŜƛǘǎ ƛƳ ±ƻǊŦŜƭŘ YŜƴƴǘƴƛǎ ǸōŜǊ ŘƛŜ !ōƎŀǎ-

!ũŅǊŜ ƘŀǧŜΦ LƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘ ŀƳ wŀƴŘŜ ǿŀǊΣ Řŀǎǎ ƛŎƘ ǎŎƘƻƴ 

ƴŀŎƘ ŘŜǊ IŅƭƊŜ ŘŜǊ !ƴƘǀǊǳƴƎ ŘŜǊ .ǳƴŘŜǎƪŀƴȊƭŜǊƛƴ ƛƳ 

LƴǘŜǊƴŜǘ ƭŜǎŜƴ ƪƻƴƴǘŜΣ Řŀǎǎ ǎƛŜ ŀǳǎ ŘŜǊ ½ŜƛǘǳƴƎ Ǿƻƴ ŘŜǊ 

!ũŅǊŜ ŜǊŦŀƘǊŜƴ ƘŀōŜΦ  

Cƻǘƻ ǾΦƭΦΥ tŜǘŜǊ DŜƛǘƳŀƴƴΣ ǾŜǊΦŘƛΣ [ǳǘȊ  YǀƴƴŜǊΣ DC ōŜƛƳ ½5{Σ 
.ƛǊƎƛǘ aŀƭŜŎƘŀ-bƛǎǎŜƴΣ aŘ.Σ WƻƘŀƴƴ {ŀŀǘƘƻũΣ aŘ.Σ aŜƛƴƘŀǊŘ 
DŜƛƪŜƴΣ LD aŜǘŀƭƭ YǸǎǘŜΣ ǳƴŘ YŀǊƛƴ 9ǾŜǊǎ-aŜȅŜǊΣ aŘ. 



{ŜƛǘŜ  о 

{ŎƘƭƛŎƪǎŎƘƭƛǧŜƴ ƎƻŜǎ .ŜǊƭƛƴ 

aƛǘ YǊǳƳƳƘǀǊƴŜǊ 5ŜƭŜƎŀǝƻƴ ǳƴŘ {ŎƘƭƛŎƪǎŎƘƭƛǧŜƴ ǾƻǊ ŘŜƳ .ǊŀƴŘŜƴōǳǊƎŜǊ ¢ƻǊΥ 
όǾΦƭΦύ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ CǊŀƴƪ .ŀǳƳŀƴƴΣ aŘ.-aƛǘŀǊōŜƛǘŜǊ ¢ƻǊǎǘŜƴ {ǘŜƛƴΣ IŜƛƴǊƛŎƘ IŜƛƴŜƴōŜǊƎΣ ǎǘŜƭƭǾŜǊǘǊΦ DŜǎŎƘŅƊǎŦǸƘǊŜǊ  

ŘŜǊ ¢ƻǳǊƛǎǝƪ DƳōI YǊǳƳƳƘǀǊƴΣ CǊƛǘȊ IŀǊŘŜǊǎΣ tǊŜǎǎŜǎǇǊŜŎƘŜǊ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ YǊǳƳƳƘǀǊƴΣ 
WƻƘŀƴƴ {ŀŀǘƘƻũΣ aŘ.Σ ǳƴŘ {ƛƳƻƴ ²ƛƭƭƳǎΣ [ŜƛǘōƛƭŘ - LƴƴƻǾŀǝƻƴǎƳŀƴŀƎŜǊ ŘŜǊ ¢ƻǳǊƛǎǝƪ DƳōI YǊǳƳƳƘǀǊƴ 

5ƛŜ ±ŜǊƴŜǘȊǳƴƎ hǎǜǊƛŜǎƭŀƴŘǎ Ƴƛǘ .ŜǊƭƛƴ ƛǎǘ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ŀƭǎ 
ŘƛǊŜƪǘ ƎŜǿŅƘƭǘŜǊ .ǳƴŘŜǎǘŀƎǎŀōƎŜƻǊŘƴŜǘŜǊ ŜƛƴŜ ǿƛŎƘǝπ
ƎŜ !ǳŦƎŀōŜΦ  
bŀŎƘŘŜƳ ǎƛŎƘ ƛƴ ƳŜƛƴŜƳ .ǳƴŘŜǎǘŀƎǎōǸǊƻ ƛƳƳŜǊ ƳŜƘǊ 
ƻǎǜǊƛŜǎƛǎŎƘŜ ¢ŀǎǎŜƴ ŀƴǎŀƳƳŜƭƴΣ ƘŀōŜ ƛŎƘ ƳƛŎƘ ŀǳŎƘ 
ǎŜƘǊ ŘŀǊǸōŜǊ ƎŜŦǊŜǳǘΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ 5ŜƭŜƎŀǝƻƴ ŀǳǎ ŘŜǊ 
YǊǳƳƳƘǀǊƴ ŀƴƭŅǎǎƭƛŎƘ ŘŜǊ L¢. ƛƴ .ŜǊƭƛƴ ǿŀǊ ǳƴŘ ŀǳŎƘ 
ŜƛƴŜƴ {ŎƘƭƛŎƪǎŎƘƭƛǧŜƴ ƛƳ DŜǇŅŎƪ ƘŀǧŜΦ  
{ƻ ƪƻƴƴǘŜ ƛŎƘ ǾƻǊ ŘŜƳ wŜƛŎƘǎǘŀƎ ǎŎƘƻƴ Ƴŀƭ ŦǸǊ ŘƛŜ  
²a ƛƳ !ǳƎǳǎǘ ǸōŜƴ ǳƴŘ ƎƭŜƛŎƘȊŜƛǝƎ Ŝƛƴ ǿŜƴƛƎ tǊƻƳƻǝπ
ƻƴ ŦǸǊ ŘƛŜ YǊǳƳƳƘǀǊƴ ƳŀŎƘŜƴΦ LŎƘ ŦǊŜǳŜ ƳƛŎƘ ǎŎƘƻƴ ŀǳŦ 
ŘƛŜ опΦ {ŎƘƭƛŎƪǎŎƘƭƛǧŜƴ-²ŅƭǘƳŜƛǎǘŜǊǎŎƘŀƊΣ ŘƛŜ ŀƳ  
{ŀƳǎǘŀƎΣ ŘŜƳ мфΦ !ǳƎǳǎǘ нлмт  ŀƳ ¢ǊƻŎƪŜƴǎǘǊŀƴŘ ƛƴ  
¦ǇƭŜǿŀǊŘ ǎǘŀǨƛƴŘŜǘΦ 
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IŜŜƭ ǿŀǘ ƳƻƛΗ 
tǊŀƪǝƪǳƳǎōŜǊƛŎƘǘ Ǿƻƴ [ŜƴƴŀǊǘ .ǳƛȊƛƴƎŀ 

Lƴ ƳŜƛƴŜƳ ŜƛƴǿǀŎƘƛƎŜƴ tǊŀƪǝƪǳƳ ŘǳǊƊŜ ƛŎƘ ŜƛƴŜƴ ǎƻƭŎƘ 
ƛƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘŜƴ 9ƛƴōƭƛŎƪ ƛƴ ŘƛŜ ǇŀǊƭŀƳŜƴǘŀǊƛǎŎƘŜ !ǊōŜƛǘ 
ƎŜǿƛƴƴŜƴΣ Řŀǎǎ ƛŎƘ ƴƻŎƘ ƭŀƴƎŜ ŘŀǾƻƴ ŜǊȊŅƘƭŜƴ ǿŜǊŘŜΦ  
{ƻ ōŜƎƭŜƛǘŜǘŜ ƛŎƘ WƻƘŀƴƴ ȊǳƳ .ŜƛǎǇƛŜƭ Ȋǳ ŘŜƴ !Dǎ ǳƴŘ 
!ǳǎǎŎƘǸǎǎŜƴ ŦǸǊ 9ǊƴŅƘǊǳƴƎ ǳƴŘ [ŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀƊ ǎƻǿƛŜ 
²ƛǊǘǎŎƘŀƊ ǳƴŘ 9ƴŜǊƎƛŜΦ ±ƻǊ ŀƭƭŜƳ ƛƴ ŘŜƴ !Dǎ ǿǳǊŘŜ 
ŘŜǳǘƭƛŎƘΣ Řŀǎǎ tƻƭƛǝƪŜǊ ŜƛƴŜǊ tŀǊǘŜƛ ŀǳŎƘ ŘǳǊŎƘŀǳǎ ƪƻƳπ
ǇƭŜǧ ŀƴŘŜǊŜǊ aŜƛƴǳƴƎ ǎŜƛƴ ƪǀƴƴŜƴΦ LŎƘ ŜǊƭŜōǘŜ ǎƻ ŘƛŜ 
ŜƛƴŜ ƻŘŜǊ ŀƴŘŜǊŜ ƭŜōƘŀƊŜ 5ƛǎƪǳǎǎƛƻƴΦ 
5ŀ WƻƘŀƴƴ ŀǳŎƘ ǎǘŜƭƭǾŜǊǘǊŜǘŜƴŘŜǎ aƛǘƎƭƛŜŘ ƛƳ рΦ ¦ƴǘŜǊǎǳπ
ŎƘǳƴƎǎŀǳǎǎŎƘǳǎǎ ό±²-!ōƎŀǎ-{ƪŀƴŘŀƭύ ƛǎǘΣ ŘǳǊƊŜ ƛŎƘ ŀǳŎƘ 
ŘƻǊǘ ŘŀōŜƛ ǎŜƛƴΦ LŎƘ ŜǊƭŜōǘŜΣ ǿƛŜ .ǳƴŘŜǎƪŀƴȊƭŜǊƛƴ !ƴƎŜƭŀ 
aŜǊƪŜƭ ǾƻǊ ŘŜƴ aƛǘƎƭƛŜŘŜǊƴ ŘŜǎ !ǳǎǎŎƘǳǎǎŜǎ ŀǳǎƎŜǎŀƎǘ 
Ƙŀǘ ǳƴŘ ƛƘƴŜƴ wŜŘŜ ǳƴŘ !ƴǘǿƻǊǘ ǎǘŜƘŜƴ ƳǳǎǎǘŜΣ ǿŀǎ 
ŜƛƴŜǎ ŘŜǊ ǾƛŜƭŜƴ IƛƎƘƭƛƎƘǘǎ ŘŜǊ ²ƻŎƘŜ ǿŀǊΦ  
9ƛƴ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƴŜǧŜǊ ¢ŜǊƳƛƴ ǿŀǊ ŘŀƴƴΣ ŀƭǎ ŘŜǊ YǊǳƳƳπ
ƘǀǊƴŜǊ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ CǊŀƴƪ .ŀǳƳŀƴƴ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ 5ŜƭŜƎŀǝπ
ƻƴ Ȋǳ Dŀǎǘ ǿŀǊΦ {ƛŜ ƘŀǧŜƴ ŜƛƴŜƴ ƴŀƎŜƭƴŜǳŜƴ {ŎƘƭƛŎƪπ
ǎŎƘƭƛǧŜƴΣ ŘŜƴ Ƴŀƴ Řŀƴƪ ǎŜƛƴŜǊ wŅŘŜǊ ŀǳŎƘ ŀǳŦ ǎŜŜŦǊŜƳπ
ŘŜƳ .ƻŘŜƴ ōŜƴǳǘȊŜƴ ƪŀƴƴΣ Ƴƛǘ ƴŀŎƘ .ŜǊƭƛƴ ƎŜōǊŀŎƘǘΦ 
aƛǘ ƛƘƳ ƳŀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ŜƛƴƛƎŜ Cƻǘƻǎ ǳƴŘ ±ƛŘŜƻǎ ǾƻǊ ŘŜƳ 
wŜƛŎƘǎǘŀƎ ǳƴŘ ǾƻǊ ŘŜƳ .ǊŀƴŘŜƴōǳǊƎŜǊ ¢ƻǊ όȊǳ ǎŜƘŜƴ ŀǳŦ 
WƻƘŀƴƴǎ CŀŎŜōƻƻƪ {ŜƛǘŜύΦ  
!ƭƭŜǎ ƛƴ ŀƭƭŜƳ ŜƛƴŜ ƭŜƛŘŜǊ ǾƛŜƭ Ȋǳ ƪǳǊȊŜ ²ƻŎƘŜΗ LŎƘ ŘŀƴƪŜ 
ŘŜƳ ƎŜǎŀƳǘŜƴ ¢ŜŀƳ {ŀŀǘƘƻũ ƎŀƴȊ ƘŜǊȊƭƛŎƘ ŦǸǊ ŘƛŜ ǘƻƭƭŜ 
¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ǳƴŘ ŘƛŜ ǎŎƘǀƴŜ ½ŜƛǘΦ LŎƘ ƪŀƴƴ ƧŜŘŜƳΣ ŘŜǊ 
LƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀƴ tƻƭƛǝƪ - ŀǳǖŜǊƘŀƭō ŘŜǎ ¦ƴǘŜǊǊƛŎƘǘǎ ǳƴŘ ŘŜǊ 
aŜŘƛŜƴ - Ƙŀǘ ǳƴŘ Ƴŀƭ ƘƛƴǘŜǊ ŘƛŜ YǳƭƛǎǎŜƴ ǇŀǊƭŀƳŜƴǘŀǊƛπ
ǎŎƘŜǊ !ǊōŜƛǘ ǎŎƘŀǳŜƴ ƳǀŎƘǘŜΣ ŘƛŜǎŜǎ ¢ŜŀƳ ƴǳǊ  
ǿŅǊƳǎǘŜƴǎ ŜƳǇŦŜƘƭŜƴΦ 

wŜŘ IŀƴŘ 5ŀȅ - aƛƴŘŜǊƧŅƘǊƛƎŜ ǎƛƴŘ ƪŜƛƴŜ {ƻƭŘŀǘŜƴΗ  

!ƴƭŅǎǎƭƛŎƘ ŘŜǎ !ƪǝƻƴǎǘŀƎǎ ȊǳƳ wŜŘ IŀƴŘ 5ŀȅ ŀƳ мрΦ CŜōǊǳŀǊ 
нлмт ƘŀōŜ ƛŎƘ ƳƛŎƘ ƎŜƎŜƴ ŘŜƴ 9ƛƴǎŀǘȊ Ǿƻƴ YƛƴŘŜǊǎƻƭŘŀǘŜƴ 
ŀǳǎƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴΦ 
Lƴ ŜƛƴŜǊ ±ƛŜƭȊŀƘƭ Ǿƻƴ [ŅƴŘŜǊƴ ǿŜǊŘŜƴ aƛƴŘŜǊƧŅƘǊƛƎŜ ŀƭǎ YƛƴŘŜǊπ
ǎƻƭŘŀǘŜƴ ƳƛǎǎōǊŀǳŎƘǘΣ ǎƛŜ ǿŜǊŘŜƴ ȊǳƳ YŅƳǇŦŜƴ ƎŜȊǿǳƴƎŜƴΣ 
ŀƭǎ {ǇƛƻƴŜΣ [ŀǎǘŜƴǘǊŅƎŜǊ ƻŘŜǊ {ŜȄǎƪƭŀǾŜƴ ƳƛǎǎōǊŀǳŎƘǘΦ 
DŜƎŜƴ ŘƛŜǎŜ ŦǳǊŎƘǘōŀǊŜƴ CƻǊƳŜƴ ŘŜǎ aƛǎǎōǊŀǳŎƘǎ Ǿƻƴ YƛƴŘŜǊƴ 
ǳƴŘ WǳƎŜƴŘƭƛŎƘŜƴ ƘŀōŜ ƛŎƘ ƳƛŎƘ ōŜƛ ŜƛƴŜǊ !ƪǝƻƴ ŘŜǊ YƛƴŘŜǊπ
ƪƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŘŜǎ 5ŜǳǘǎŎƘŜƴ .ǳƴŘŜǎǘŀƎŜǎ ȊǳǎŀƳƳŜƴ Ƴƛǘ  
ƳŜƛƴŜƴ YƻƭƭŜƎƛƴƴŜƴ ǳƴŘ YƻƭƭŜƎŜƴ ǎǘŀǊƪ ƎŜƳŀŎƘǘ ǳƴŘ Ƴƛǘ ƳŜƛπ
ƴŜƳ IŀƴŘŀōŘǊǳŎƪ Ŝƛƴ ½ŜƛŎƘŜƴ ƎŜǎŜǘȊǘΦ 
5ƛŜ ƎŜǎŀƳƳŜƭǘŜƴ ǊƻǘŜƴ IŀƴŘŀōŘǊǸŎƪŜ ǿŜǊŘŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ YƻƳπ
Ƴƛǎǎƛƻƴ ŀƴ ŘƛŜ ¦b-{ƻƴŘŜǊōŜŀǳƊǊŀƎǘŜ ŦǸǊ YƛƴŘŜǊ ǳƴŘ  
ōŜǿŀũƴŜǘŜ YƻƴƅƛƪǘŜΣ CǊŀǳ [Ŝƛƭŀ ½ŜǊǊƻǳƎǳƛΣ ŀƭǎ {ƛƎƴŀƭ ŘŜǎ 5Ŝǳǘπ
ǎŎƘŜƴ .ǳƴŘŜǎǘŀƎŜǎ ƎŜƎŜƴ ŘŜƴ 9ƛƴǎŀǘȊ Ǿƻƴ YƛƴŘŜǊǎƻƭŘŀǘŜƴ 
ǸōŜǊǎŀƴŘǘΦ 

5ŜǊ мт-ƧŅƘǊƛƎŜ [ŜƴƴŀǊǘ .ǳƛȊƛƴƎŀΣ ŘŜǎǎŜƴ 9ƭǘŜǊƴ ƎŜōǸǊǝƎ ŀǳǎ 
tŜǿǎǳƳ ǎƛƴŘΣ ǳƴŘ WƻƘŀƴƴ {ŀŀǘƘƻũΣ aŘ.Σ Ƴƛǘ  
{ŎƘƭƛŎƪǎŎƘƭƛǧŜƴ ǾƻǊ ŘŜƳ .ǊŀƴŘŜƴōǳǊƎŜǊ ¢ƻǊ 
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9¦-!ōƎŜƻǊŘƴŜǘŜǊ ¢ƛŜƳƻ ²ǀƭƪŜƴ Ȋǳ Dŀǎǘ ƛƴ IƛƴǘŜ  
9¦ ǘǊƛƍ YƻƳƳǳƴŀƭǇƻƭƛǝƪ  

!ǳŦ ŜƛƴŜ LƴƛǝŀǝǾŜ Ǿƻƴ ƳƛǊ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘŜǊ ƴŜǳŜ 9¦-
!ōƎŜƻǊŘƴŜǘŜ ¢ƛŜƳƻ ²ǀƭƪŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƴ {t5-
.ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊƴ ŀǳǎ ŘŜƳ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ !ǳǊƛŎƘ ƎŜǘǊƻũŜƴΦ 
²ǀƭƪŜƴ ǿŀǊ ƛƳ bƻǾŜƳōŜǊ нлмс ŦǸǊ aŀǧƘƛŀǎ DǊƻƻǘŜ ƛƴ 
Řŀǎ 9¦-tŀǊƭŀƳŜƴǘ ƴŀŎƘƎŜǊǸŎƪǘΣ ƴŀŎƘŘŜƳ aŀǧƘƛŀǎ 
DǊƻƻǘŜ ȊǳƳ [ŀƴŘǊŀǘ ƛƳ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ [ŜŜǊ ƎŜǿŅƘƭǘ  
ǿƻǊŘŜƴ ǿŀǊΦ 
.Ŝƛ ŜƛƴŜƳ ŜǊǎǘŜƴ DŜǎǇǊŅŎƘ ƎƛƴƎ Ŝǎ ǳƳ ŘƛŜ ǇǊŀƪǝǎŎƘŜ 
¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ 9¦-tƻƭƛǝƪ ǾƻǊ hǊǘΦ DŜǎǇǊŅŎƘǎƘƛƴǘŜǊƎǊǳƴŘ 
ŘŜǎ .ŜǎǳŎƘǎ Ǿƻƴ ²ǀƭƪŜƴ ǿŀǊ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ƎŜƎŜƴǎŜƛǝƎŜǎ 
YŜƴƴŜƴƭŜǊƴŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŎƘ Řŀǎ DŜǎǇǊŅŎƘ ǸōŜǊ ŘƛŜ Ȋǳπ
ƴŜƘƳŜƴŘŜ .ǸǊƻƪǊŀǝŜ ōŜƛ ŘŜǊ .ŜŀƴǘǊŀƎǳƴƎ Ǿƻƴ CǀǊŘŜǊπ
ƳƛǧŜƭƴΦ !ƴ ǾƛŜƭŜƴ .ŜƛǎǇƛŜƭŜƴ ƳŀŎƘǘŜƴ ŘƛŜ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ  
ŘŜǳǘƭƛŎƘΣ Řŀǎǎ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ǸōŜǊ Řŀǎ ½ƛŜƭ ƘƛƴŀǳǎƎŜǎŎƘƻǎǎŜƴ 
ǿŜǊŘŜΦ ²ǀƭƪŜƴ ǎǝƳƳǘŜ Ƴƛǘ ŘŜƴ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊƴ ŘŀǊƛƴ 
ǸōŜǊŜƛƴΣ Řŀǎǎ ŘŜǊ ōǸǊƻƪǊŀǝǎŎƘŜ !ǳŦǿŀƴŘ ŦǸǊ ƪƭŜƛƴŜ CǀǊπ
ŘŜǊǎǳƳƳŜƴ ǾŜǊƘŅƭǘƴƛǎƳŅǖƛƎ ǎŜƛƴ ƳǳǎǎΦ 
9ƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǎ ǿƛŎƘǝƎŜǎ ¢ƘŜƳŀ ǿŀǊ ŘƛŜ ½ǳƪǳƴƊ ŘŜǊ 9ǳǊƻπ
ǇŅƛǎŎƘŜƴ ¦ƴƛƻƴΦ 5ŀōŜƛ ǎǘŜƭƭǘŜƴ ŘƛŜ DŜǎǇǊŅŎƘǎǘŜƛƭƴŜƘƳŜǊ 
ŦŜǎǘΣ Řŀǎǎ 9ǳǊƻǇŀ ōŜƛ ŘŜǊ ƧǸƴƎŜǊŜƴ .ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎ ŦŜǎǘ ƛƴ 
ŘŜƴ YǀǇŦŜƴ ǳƴŘ IŜǊȊŜƴ ǾŜǊŀƴƪŜǊǘ ǎŜƛΦ 5ŀȊǳ ƘŅǧŜƴ ǳƴǘŜǊ 
ŀƴŘŜǊŜƳ ŘƛŜ ǾƛŜƭŜƴ !ǳǎǘŀǳǎŎƘǇǊƻƎǊŀƳƳŜ ōŜƛƎŜǘǊŀƎŜƴΦ 
CǸǊ ŘƛŜ ƧǸƴƎŜǊŜƴ 9ǳǊƻǇŅŜǊ ƛǎǘ ŘƛŜ 9¦ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŜƛƴŜ ²ƛǊǘπ
ǎŎƘŀƊǎƎŜƳŜƛƴǎŎƘŀƊ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŎƘ ŜƛƴŜ ²ŜǊǘŜƎŜƳŜƛƴπ
ǎŎƘŀƊΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ƎŜǊŀŘŜ Ƴƛǘ .ƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘŜƴ wŜŎƘǘǎǊǳŎƪ Ŝƛƴƛπ
ƎŜǊ ŜǳǊƻǇŅƛǎŎƘŜǊ {ǘŀŀǘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ²ŀƘƭ Ǿƻƴ 5ƻƴŀƭŘ 
¢ǊǳƳǇ ȊǳƳ tǊŅǎƛŘŜƴǘŜƴ ŘŜǊ ¦{! ǎŜƘǊ ǿƛŎƘǝƎΦ 
 

!Ƴ 9ƴŘŜ ŘŜǎ DŜǎǇǊŅŎƘǎ ƘŀōŜ ƛŎƘ ȊǳǎŀƳƳŜƴ Ƴƛǘ ¢ƛŜƳƻ 
²ǀƭƪŜƴ ƴƻŎƘƳŀƭǎ ōŜǘƻƴǘΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ƛƴƴŜǊƘŀƭō 9ǳǊƻǇŀǎ 
ƴƻŎƘ ƴƛŜ ŜƛƴŜ ǎƻ ƭŀƴƎŜ CǊƛŜŘŜƴǎȊŜƛǘ ƎŜƎŜōŜƴ ƘŅǧŜ ǿƛŜ 
ƧŜǘȊǘΦ 5ŀǎ ƛǎǘ Ŝƛƴ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ǳƴǘŜǊǎŎƘŅǘȊŜƴŘŜǎ tŦǳƴŘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
9ǳǊƻǇŅƛǎŎƘŜ ¦ƴƛƻƴΦ 

ǾΦƭΦΥ 5ƛŜ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ aŀƴŦǊŜŘ 9ŜǊŘƳƻŜŘ όIƛƴǘŜύΣ CǊƛŜŘǊƛŎƘ 
±ǀƭƭŜǊ ό²ƛŜǎƳƻƻǊύ ǳƴŘ WƻƘŀƴƴ .ǀǊƎƳŀƴƴ όLƘƭƻǿύ Ƴƛǘ ¢ƛŜƳƻ 
²ǀƭƪŜƴΣ aŘ9tΣ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ CǊŀƴƪ .ŀǳƳŀƴƴ όYǊǳƳƳƘǀǊƴύ 

ǳƴŘ WƻƘŀƴƴ {ŀŀǘƘƻũΣ aŘ. 

{ǇǊŀŎƘ-Yƛǘŀǎ ƛƳ wŀǳƳ !ǳǊƛŎƘ-9ƳŘŜƴ ŜǊƘŀƭǘŜƴ ǊǳƴŘ  
нΣм aƛƭƭƛƻƴŜƴ 9ǳǊƻ CǀǊŘŜǊǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ǳƴŘ  

LƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǎ .ǳƴŘŜǎǇǊƻƎǊŀƳƳǎ α{ǇǊŀŎƘ-YƛǘŀǎΥ ²Ŝƛƭ 
{ǇǊŀŎƘŜ ŘŜǊ {ŎƘƭǸǎǎŜƭ ȊǳǊ ²Ŝƭǘ ƛǎǘά ǿŜǊŘŜƴ ƴǳƴƳŜƘǊ 
ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ нм {ǇǊŀŎƘ-Yƛǘŀǎ ƛƳ wŀǳƳ !ǳǊƛŎƘκ9ƳŘŜƴ Ƴƛǘ 
ǊǳƴŘ нΣм aƛƻΦ 9ǳǊƻ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ .ǳƴŘŜǎŦŀƳƛƭƛŜƴƳƛƴƛǎǘŜǊƛπ
ǳƳ ƎŜŦǀǊŘŜǊǘΦ  
aƛǘ ŘŜƳ .ǳƴŘŜǎǇǊƻƎǊŀƳƳ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ Řŀǎ aƛƴƛǎǘŜǊƛǳƳ 
ōŜǊŜƛǘǎ ǎŜƛǘ !ƴŦŀƴƎ нлмс ŘƛŜ ŀƭƭǘŀƎǎƛƴǘŜƎǊƛŜǊǘŜ ǎǇǊŀŎƘƭƛπ
ŎƘŜ .ƛƭŘǳƴƎ ƛƴ мм YƛƴŘŜǊǘŀƎŜǎŜƛƴǊƛŎƘǘǳƴƎŜƴ ƛƴ hǎǜǊƛŜǎπ
ƭŀƴŘΦ bǳƴ ǎƛƴŘ мл ǿŜƛǘŜǊŜ 9ƛƴǊƛŎƘǘǳƴƎŜƴ ƘƛƴȊǳƎŜƪƻƳπ
ƳŜƴΣ ŘƛŜ ŀō aŅǊȊ нлмт ŜƛƴŜ CǀǊŘŜǊǳƴƎ ŜǊƘŀƭǘŜƴΦ 5ŜǊ CǀǊπ
ŘŜǊȊŜƛǘǊŀǳƳ ōŜǘǊŅƎǘ ǾƛŜǊ WŀƘǊŜΦ 
5ƛŜ Yƛǘŀ-¢ŜŀƳǎ ǿŜǊŘŜƴ ŘǳǊŎƘ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ CŀŎƘƪǊŅƊŜ Ƴƛǘ 
9ȄǇŜǊǝǎŜ ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ǎǇǊŀŎƘƭƛŎƘŜ .ƛƭŘǳƴƎ ǾŜǊǎǘŅǊƪǘΣ ŘƛŜ 
ŘƛǊŜƪǘ ƛƴ ŘŜǊ Yƛǘŀ ǘŅǝƎ ǎƛƴŘΦ 5ƛŜǎŜ ōŜǊŀǘŜƴΣ ōŜƎƭŜƛǘŜƴ ǳƴŘ 
ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜƴ ŘƛŜ Yƛǘŀ-¢ŜŀƳǎ ōŜƛ ŘŜǊ ²ŜƛǘŜǊŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ 
ŘŜǊ ŀƭƭǘŀƎǎƛƴǘŜƎǊƛŜǊǘŜƴ ǎǇǊŀŎƘƭƛŎƘŜƴ .ƛƭŘǳƴƎΦ  
 

CŜǊƴŜǊ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ Řŀǎ tǊƻƎǊŀƳƳ ŜƛƴŜ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘŜ CŀŎƘπ
ōŜǊŀǘǳƴƎ ōŜƛƳ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ !ǳǊƛŎƘ ƛƴ IǀƘŜ Ǿƻƴ мнуΦллл 
9ǳǊƻ ƎŜŦǀǊŘŜǊǘΣ ŘƛŜ ƪƻƴǝƴǳƛŜǊƭƛŎƘ ǳƴŘ ǇǊƻȊŜǎǎōŜƎƭŜƛǘŜƴŘ 
ŘƛŜ vǳŀƭƛǘŅǘǎŜƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ƛƴ ŘŜƴ Yƛǘŀǎ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ǳƴŘ ŘƛŜ 
CŀŎƘƪǊŅƊŜ ƛƴƴŜǊƘŀƭō ŘŜǎ ±ŜǊōǳƴŘŜǎ ŘŜǊ {ǇǊŀŎƘ-Yƛǘŀǎ 
ǉǳŀƭƛŬȊƛŜǊǘΦ 
LŎƘ ōƛƴ ŘŀǾƻƴ ǸōŜǊȊŜǳƎǘΣ Řŀǎǎ ŜƛƴŜ ƎǳǘŜ .ŜǘǊŜǳǳƴƎ ƛƴ 
ŘŜƴ Yƛǘŀǎ YƛƴŘŜǊƴ ŜƛƴŜ ōŜǎǎŜǊŜ .ƛƭŘǳƴƎ ǳƴŘ ¢ŜƛƭƘŀōŜ ŜǊπ
ƳǀƎƭƛŎƘǘ ǳƴŘ ŘƛŜ LƴǘŜƎǊŀǝƻƴ ŦǀǊŘŜǊǘΦ {ƛŜ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ŘƛŜ 
9ƭǘŜǊƴ ōŜƛ ƛƘǊŜƳ 9ǊȊƛŜƘǳƴƎǎŀǳƊǊŀƎ ǳƴŘ ǘǊŅƎǘ ȊǳǊ !ǊƳǳǘπ
ǎǇǊŅǾŜƴǝƻƴ ōŜƛΦ LŎƘ ŦǊŜǳŜ ƳƛŎƘ ǎŜƘǊ ǸōŜǊ ŘƛŜ ȊǳǎŅǘȊƭƛπ
ŎƘŜƴ aƛǧŜƭΣ ŘƛŜ ƛƴ ŘŜƴ ƴŅŎƘǎǘŜƴ WŀƘǊŜƴ ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ .ǳƴŘ 
ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 



5ŀǎ IŀǳǇǧƘŜƳŀ ŘŜǊ LD aŜǘŀƭƭ ƛƳ ŀƴǎǘŜƘŜƴŘŜƴ .ǳƴπ
ŘŜǎǘŀƎǎǿŀƘƭƪŀƳǇŦ ƛǎǘ ŘƛŜ ½ǳƪǳƴƊ ŘŜǊ wŜƴǘŜΦ ½ǳ ŜƛƴŜǊ 
5ƛǎƪǳǎǎƛƻƴ ǸōŜǊ ŘƛŜǎŜǎ ¢ƘŜƳŀ ƘŀǧŜ ŘƛŜ LD aŜǘŀƭƭ ƛƴ 
9ƳŘŜƴ ŜƛƴƎŜƭŀŘŜƴΦ  
aƛǘ ŘŀōŜƛ ŀǳŎƘ ƳŜƘǊŜǊŜ ±ŜǊǘǊŜǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜǊ tŀǊǘŜƛŜƴ ς 
ƭŜƛŘŜǊ Ƴŀƭ ǿƛŜŘŜǊ ƻƘƴŜ ŜƛƴŜƴ ±ŜǊǘǊŜǘŜǊ ŘŜǊ /5¦Φ  
²ŀǎ ǘǳƴ ƎŜƎŜƴ ŘƛŜ !ƭǘŜǊǎŀǊƳǳǘΚ ¦ƴŘ ǿŀǎ ŘŀŦǸǊΣ Řŀǎǎ 
ǿƛŜŘŜǊ ƳŜƘǊ DŜƭŘ ƛƴ ŘƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜ wŜƴǘŜƴƪŀǎǎŜ ƅƛŜǖǘΚ 
²ƛŜ ƪŀƴƴ ŘƛŜ ²ƛǘǿŜƴǊŜƴǘŜ ƘŜǊŀǳŦƎŜǎŜǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ ±ƛŜƭŜ 
CǊŀƎŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦ ŀƭƭŜ Ǝŀō Ŝǎ ŜƛƴŜ !ƴǘǿƻǊǘΦ 9ƛƴƛƎƪŜƛǘ 
ƘŜǊǊǎŎƘǘŜ ŀǳŦ ŘŜƳ tƻŘƛǳƳ ŘŀǊǸōŜǊΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ ƎŜǎŜǘȊƭƛŎƘŜ 
wŜƴǘŜƴǾŜǊǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŀƭǎ ƎǊǀǖǘŜ {ŅǳƭŜ ŘŜǊ !ƭǘŜǊǎǾŜǊǎƛŎƘŜπ
ǊǳƴƎ  ƎŜǎǘŅǊƪǘ ǿŜǊŘŜƴ ƳǳǎǎΦ 

±ŜǊŀƴǎǘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǊ LD aŜǘŀƭƭ 
ȊǳƳ ¢ƘŜƳŀ wŜƴǘŜ 

DŜǎǇǊŅŎƘ Ƴƛǘ ŘŜƳ .ŜǘǊƛŜōǎǊŀǘ Ǿƻƴ ±² 

bƛŎƘǘ ƴǳǊΣ ǿŜƛƭ ƛŎƘ aƛǘƎƭƛŜŘ ƛƳ ±² ¦ƴǘŜǊǎǳŎƘǳƴƎǎŀǳǎπ

ǎŎƘǳǎǎ ōƛƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǿŜƛƭ Řŀǎ ±ƻƭƪǎǿŀƎŜƴǿŜǊƪ ŜƛƴŜǊ ŘŜǊ 

ǿƛŎƘǝƎǎǘŜƴ !ǊōŜƛǘƎŜōŜǊ ƛƴ ƳŜƛƴŜƳ ²ŀƘƭƪǊŜƛǎ ƛǎǘΣ ǿŀǊ 

Ŝǎ ƳƛǊ Ŝƛƴ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǎ !ƴƭƛŜƎŜƴΣ Ƴƛǘ ŘŜƳ .ŜǘǊƛŜōǎǊŀǘ 

ŘŜǎ ±ƻƭƪǎǿŀƎŜƴǿŜǊƪǎ ƛƴ DŜǎǇǊŅŎƘ Ȋǳ ƪƻƳƳŜƴΦ  

²ƛŜ ƛǎǘ ŘƛŜ {ƛǘǳŀǝƻƴΚ ²ƛŜ ƎŜƘǘ Ŝǎ ǿŜƛǘŜǊΚ 5ŀǎ ǿŀǊŜƴ ŘƛŜ 

ȊŜƴǘǊŀƭŜƴ CǊŀƎŜƴ ŘŜǎ ȊǿŜƛǎǘǸƴŘƛƎŜƴ DŜǎǇǊŅŎƘǎΦ 5ƛŜ 

9ƴŜǊƎƛŜǇƻƭƛǝƪ ǳƴŘ ŘŜǊŜƴ tƻǘŜƴȊƛŀƭŜ ŦǸǊ ŘƛŜ !ǳǘƻƳƻōƛƭπ

ōǊŀƴŎƘŜ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ IŜǊŀǳǎŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ Ǿƻƴ LƴŘǳǎǘǊƛŜ пΦл 

ǿŀǊŜƴ ƴǳǊ ŜƛƴƛƎŜ ŘŜǊ ¢ƘŜƳŜƴΣ ǸōŜǊ ŘƛŜ ƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ  

ǿǳǊŘŜΦΦ  

9ƛƴ ǎŜƘǊ ƎǳǘŜǎ DŜǎǇǊŅŎƘ ǳƴŘ ǿƛǊ ƘŀōŜƴ ǾŜǊŜƛƴōŀǊǘΣ  

ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ƛƴ Yƻƴǘŀƪǘ Ȋǳ ōƭŜƛōŜƴΣ ǳƳ Řŀǎ 9ƳŘŜǊ ²ŜǊƪ 

ȊǳƪǳƴƊǎŦŜǎǘ Ȋǳ ƳŀŎƘŜƴΦ  

aŀƴŎƘƳŀƭ ƭƛŜƎŜƴ ŘƛŜ ¢ŜǊƳƛƴŜ ŀǳŎƘ ŘƛǊŜƪǘ ǾƻǊ ŘŜǊ Iŀǳǎπ
ǘǸǊ ƛƴ ŘŜƴ ŀƭǘŜƴ DŜŬƭŘŜƴΦ LƳ ǎŎƘǀƴŜƴ hǊǘ ¦ǇƭŜǿŀǊŘ ƛƴ 
ŘŜǊ YǊǳƳƳƘǀǊƴ ǎƛǘȊǘ Ŝǘǿŀǎ ǾŜǊǎǘŜŎƪǘ ŘƛŜ CƛǊƳŀ αhǇŜƴ 
DǊƛŘ 9ǳǊƻǇŜάΦ  
DŜƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ CǊŀƴƪ .ŀǳƳŀƴƴ όоΦ ǾΦ ƭΦύ 
ǳƴŘ aƛǘŀǊōŜƛǘŜǊƴ ǎŜƛƴŜǊ ±ŜǊǿŀƭǘǳƴƎ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ Ƴƛǘ 
{ǘŀƴŘƻǊǘƭŜƛǘŜǊ aŀǊǝƴ .ǊŜŘŜōǳǎŎƘ ǸōŜǊ ŘƛŜ 9ƴŜǊƎƛŜǇƻƭƛǝƪ 
ǳƴŘ ŘƛŜ {ƛǘǳŀǝƻƴ ƛƴ ¦ǇƭŜǿŀǊŘ ǳƴǘŜǊƘŀƭǘŜƴΦ  
.ƻƭŘ ŀǎ ƛƴ ƻƭƭ ¢ƛŜŘŜƴΧ  
 
Cƻǘƻ ǾΦƭΦΥ WƻƘŀƴƴ {ŀŀǘƘƻũΣ aŘ.Σ .ŀǳŀƳǘǎƭŜƛǘŜǊ IŜƭƳǳǘ  
CƭŜǖƴŜǊΣ .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊ CǊŀƴƪ .ŀǳƳŀƴƴΣ tǊŜǎǎŜǎǇǊŜŎƘŜǊ CǊƛǘȊ 
IŀǊŘŜǊǎΣ YŅƳƳŜǊƛƴ aƻƴƛƪŀ ¢ƛƴǘŜǊ όŀƭƭŜ DŜƳŜƛƴŘŜ YǊǳƳƳπ
ƘǀǊƴύΣ aŀǊǝƴ .ǊŜŘŜōǳǎŎƘ όhǇŜƴ DǊƛŘ 9ǳǊƻǇŜύ ǎƻǿƛŜ IŜǊōŜǊǘ 
tŀǎǝƭƭŜΣ .ŀǳŀƳǘ DŜƳŜƛƴŘŜ YǊǳƳƳƘǀǊƴΦ 

{ŜƛǘŜ  с 

½ǳ Dŀǎǘ 
ƛƴ ŘŜǊ YǊǳƳƳƘǀǊƴ 



{ŜƛǘŜ  т 

{ŀŀǘƘƻũ ōŜƛ ŘŜǊ !ǊōŜƛǘ  
!ƭǎ tǊŀƪǝƪŀƴǘ ƛƴ ŘŜǊ CŜƭŘǎŎƘƳƛŜŘŜ bŜǳ 9ƪŜƭǎ  

LƳ wŀƘƳŜƴ ƳŜƛƴŜǊ wŜƛƘŜ α{ŀŀǘƘƻũ ōŜƛ ŘŜǊ !ǊōŜƛǘά ŀōπ
ǎƻƭǾƛŜǊǘŜ ƛŎƘ Ŝƛƴ tǊŀƪǝƪǳƳ ōŜƛ Wŀƴƴ 9ƘƳŜƴ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ 
CŜƭŘǎŎƘƳƛŜŘŜ ƛƴ bŜǳ-9ƪŜƭǎΦ  
αhƴƪŜƭ Wŀƴƴά ǎǘŜƭƭǘ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ ƪƭŜƛƴŜƴ {ŎƘƳƛŜŘŜ ǳƴǘŜǊ  
ŀƴŘŜǊŜƳ CŜǳŜǊƪǀǊōŜ ŀǳǎ ŀƭǘŜƴ tǊƻǇŀƎŀƴƎŀǎƅŀǎŎƘŜƴ 
ƘŜǊΦ !ǳǎ ŜƛƴŜǊ ŀƭǘŜƴ ǊƻǎǝƎŜƴ DŀǎƅŀǎŎƘŜ ƘŀōŜ ƛŎƘ Řŀƴƴ 
ǳƴǘŜǊ !ƴƭŜƛǘǳƴƎ Ǿƻƴ Wŀƴƴ ŜƛƴŜƴ CŜǳŜǊƪƻǊō ƘŜǊƎŜǎǘŜƭƭǘΣ 
ŘŜƴ ǿƛǊ ǎǇƻƴǘŀƴ αtƛƭǎƛ Імά ƎŜǘŀǳƊ ƘŀōŜƴΦ  
9ƛƴŜƴ ƎŀƴȊŜƴ ±ƻǊƳƛǧŀƎ ǎŎƘǿŜƛǖŜƴΣ ƅŜȄŜƴ ǳƴŘ ǎŎƘƴŜƛπ
ŘŜƴ ς Ƴŀƭ ŜƛƴŜ ŀƴŘŜǊŜ !Ǌǘ ŘŜǊ !ǊōŜƛǘΦ  
aƛǊ Ƙŀǘ Ŝǎ ǎŜƘǊ ǾƛŜƭ {Ǉŀǖ ƎŜƳŀŎƘǘ ƛƴ ŘŜǊ {ŎƘƳƛŜŘŜ Ǿƻƴ 
Wŀƴƴ 9ƘƳŜƴΦ LŎƘ ƎƭŀǳōŜΣ ŘŜǊ CŜǳŜǊƪƻǊō Ƴƛǘ ŘŜƳ tƛƭǎǳƳπ
ŜǊ [ŜǳŎƘǧǳǊƳ ǿƛǊŘ ǾƛŜƭŜ Cŀƴǎ ōŜƪƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ŜǊ ǿƛǊŘ 
ŘŀƳƛǘ ƛƴ {ŜǊƛŜ ƎŜƘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ  

!ƴȊǳƎ ƎŜƎŜƴ [ŀǘȊƘƻǎŜ ǳƴŘ {ŎƘǳǘȊōǊƛƭƭŜ ƎŜǘŀǳǎŎƘǘΥ 
WƻƘŀƴƴ {ŀŀǘƘƻũ ȊǳǎŀƳƳŜƴ Ƴƛǘ Wŀƴƴ 9ƘƳŜƴ όǊΦύ ǳƴŘ ǎŜƛƴŜƳ ¢ŀƎŜǎǿŜǊƪΣ αtƛƭǎƛ Імά όƳƛǧŜύ 

[ƛƴƪ ȊǳƳ ¸ƻǳ ¢ǳōŜ ±ƛŘŜƻ ǸōŜǊ ƳŜƛƴŜƴ ¢ŀƎ  
ƛƴ ŘŜǊ CŜƭŘǎŎƘƳƛŜŘŜΥ 
ǿǿǿΦȅƻǳǘǳōŜΦŎƻƳκ 9ǊǎǘŜǊ {ŎƘǊƛǧ ȊǳƳ CŜǳŜǊƪƻǊōΥ  

5ƛŜ ŀƭǘŜ CŀǊōŜ ǳƴŘ ŘŜǊ wƻǎǘ ǿŜǊŘŜƴ ŜƴǜŜǊƴǘΦ 

http://www.youtube.com/watch?v=zkWhHfNfWDY

